

DTV-Pressemitteilung, 14. September 2015

Präsidium des DTV stellt sich neu auf

BONN, 14. September 2015 – Auf der Mitgliederversammlung des Deutschen Textilreinigungs-Verbandes (DTV) wurde am 12. September der amtierende Präsident Friedrich Eberhard für weitere drei Jahre in seinem Amt bestätigt. Daneben gibt es neue Gesichter im Präsidium, da vier Mitglieder nicht erneut zur Wahl antraten.

Die bisherige Vizepräsidentin Miriam Paul aus Wuppertal sowie die Beisitzer Horst Lange aus Leonberg und Susanne Ullmer aus Bad Neustadt traten nicht erneut zur Wahl an. DTV-Präsident Friedrich Eberhard dankte ihnen für ihr langjähriges Engagement und ihren Einsatz im Präsidium und für die Textilpflegebranche und bedauerte ihren Rücktritt. Sie wurden mit viel Applaus von den Mitgliedern verabschiedet. Für sie wählten die Mitglieder Beate Schäfer (51) aus Walldorf, Ralf Paul (39) aus Lüdenscheid sowie Holger Schäfer (36) aus Beverungen einstimmig in das Präsidium. Beisitzer Henrik Bier (36) aus Mühlhausen trat nicht erneut zur Wahl an, kandidiert jedoch auf der kommenden Beiratssitzung des DTV für das Amt des Vorsitzenden und würde in dieser Funktion die Nachfolge von Hans-Albert Heim im DTV-Präsidium antreten.

Die weiteren Präsidiumsmitglieder wurden in ihrem Amt bestätigt. Jürgen Diener (Ebersburg) ist weiterhin als Schatzmeister tätig, Joachim Krause (Rödental) und Richard Sterr (München) werden den DTV als Beisitzer unterstützen. Kraft ihres Amtes bleiben auch TATEX-Sprecher Ralph Rouget (Landstuhl) und Ehrenpräsidiumsmitglied Gustav Jöckel (Lauterbach) in der Führung des Verbandes.

Damit setzt sich die Verjüngung des DTV-Präsidiums weiter fort und alle Beteiligten sind sich einig darin, damit wichtige Weichen für die Zukunft des Verbandes gestellt zu haben. Die anstehenden Aufgaben und Herausforderungen sind groß: Nachwuchsgewinnung, Imagearbeit für die Branche, Gewinnung neuer Mitglieder in den Innungen sowie die weitere Entwicklung des Branchenmindestlohns sind nur eine Auswahl an Themen. DTV-Präsident Friedrich Eberhard ist überzeugt, dass das neu aufgestellte Präsidium gemeinsam mit den Mitgliedern des Verbandes diese Themen erfolgreich angehen kann.

Als Nachfolgerin des langjährigen DTV-Rechnungsprüfers Siegfried Lange wurde Hélène Piquard (31) aus Köln als Rechnungsprüferin einstimmig von den Mitgliedern gewählt. Gerhard Hanisch (Mühlheim) wurde als Rechnungsprüfer ebenfalls einstimmig im Amt bestätigt.